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25 de fevereiro de 2025

FREGUESIA DE VILAR
Junta de Freguesia

Quadriénio 202I-2025
Ata da 40.a reunião ordinária

Ata n.e 47

-Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro, do ano de dois mil e
vinte e cinco, àsvinte e uma horas, reuniu-se, na sala de reuniões do seu edi-
fício sede, a Junta de Freguesia de Vilar, para realização de reunião ordinária,
estando presentes o Presidente da Junta de Freguesia, António Joaquim da

Silva Pereira, a Secretária, Maria Filomena Pereira Leitão, o Tesoureiro, Paulo
José ReÌs Duarte e um elemento do público, o senhorAntonio Fernandes. ----

-A reunião teve a seguinte ordem de trabalhos
-Ponto um - Leitura e aprovação da ata;
-Ponto dois - lnformações;

---Ponto três - lntervenção do público e pedidos da população; --------
-Ponto quatro - Outros assuntos de interesse para a freguesia. -------
-O Presidente deu início à reunião solicitando à Secretária que pro-

cedesse à leitura das atas das duas reuniões anteriores, uma vez que numa
das reuniões encontrava-se ausente a Secretária e na outra o Tesoureiro.
Apos a sua leitura integral e as devidas correções, foram aprovadas por una-
nimidade

-No que respeita ao ponto dois, foram transmitidas as seguintes in-
formações

-- dia três de fevereiro o José Alexandre Barreiros de Carvalho inici-
ou o trabalho socialmente necessário, a que se candidatou, através do pro-
grama CEI+, do IEFP - lnstituto do Emprego e Formação Profissional

dia quatro de fevereiro, às dezanove horas, teve lugar no edìfício
sede da Junta de Freguesia de Vilar, reuníão da Associação de Freguesias do
Concelho do Cadaval, com o Executivo da Câmara Municipal do Cadaval, on-
de marcaram presença o Presidente e o Tesoureiro da Junta, tratando assim

de assuntos de interesse para o concelho e freguesias
dia doze de fevereiro foi realizada uma visita ao Centro de Saúde

Extensão de Vilar com membros da Câmara MunicÌpal do Cadaval para análi-
se das instalações e lacunas existentes. Durante esta visita, a Junta informou
mais uma vez o Executivo da Câmara que há vários meses que a diretora re-
gional da ULSO - Unidade Local de Saúde do Oeste, doutora Elsa Baião, tem
contacto efetuado com o doutor Rui Carlos Carvalho de Sousa, médico apo-
sentado, para iniciar atividade com algumas horas semanais para realizaçáo
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Ata de 25/02/2025 páe.2

de consultas de recurso de saúde de adultos, mas ainda não há autorização
superiores para o efeito

dia catorze de fevereiro foi realizada visita, com o Presidente da

Câmara do Cadaval, a alguns locais da freguesia a necessitarem de reabilita-

ção (como por exemplo no Arrabalde)
- dia dezassete de fevereiro o Carlos Pedro Moreira de Sá iniciou o

trabalho socialmente necessario, a que se candidatou, através do programa

CEI+, do IEFP - lnstituto do Emprego e Formação Profissional. -----------
- dia vinte e um de fevereiro, às vinte e uma horas, teve lugar a l-a

sessão da Assembleia Municipal de Cadaval do corrente ano, noAuditorio do
Edifício dos Paços do Concelho, estando presente o Presidente e o Tesourei-
ro da Junta

dia vinte e quatro de fevereiro o Presidente e a Secretária da Jun-

ta, acompanhados pela representante da Junta na equipa de coordenação do
CRASM- Centro de Recuperação de Animais Selvagens do Montejunto, Filo-

mena Barros, realizaram uma visita de rotina às instalações do mesmo.
Não havendo mais informações, o Presidente procedeu à abertura

do ponto seguinte, dando a palavra ao elemento do público presente.
- o senhor António Fernandes solicitou a palavra para pedir que

fosse analisada a questão da existência ou não de um caminho florestal, na

zona da Amieira de baixo, que se encontra aberto e que no seu entendimen-
to não deveria estar. Foi decidido analisar a situação

Não havendo mais público presente, procedeu-se à análise dos se-
guintes pedidos da população

- da Coordenadora do Centro Escolar do Vilar a solicitar a carrinha
de caixa aberta da Junta para transportar umas caravelas de cartão para o

desfile escolar de Carnaval no Cadaval, no dia vinte e oito de fevereiro. Foi

deliberado ceder a carrinha e ir um funcionário da Junta transportar as mes-
mas para o Cadaval

da senhora Maria Dulce Várzea a solicitar a manutenção das

bermas na Avenida Laura Santos Lima, na localidade de Vila Nova, junto ao
número dez. Solicita tambem um candeeiro em frente ao seu portão, do la-

do da Rua Figueira do Nobre junto ao número dois, onde chegou a existir
iluminação. Foi deliberado proceder ao envio do pedido do candeeiro para a

Câmara Municipal, e responder à senhora que se encontra prevista uma in-
tervenção naquela zona assim que possível

do senhor Nuno Ulpiano, futuro residente na Rua da Choupa, na

localidade de Pereiro, a solicitar o desentupimento de um pontão junto à

obra da sua casa, de forma a evitar problemas na circulação da água e possí-

veis danos nas infraestruturas adjacentes. Foi deliberado informar o senhor
que já tinha sido pedido à Câmara Municipal que procedessem ao desentu-
pimento e que se aguarda meios técnicos para o efeito
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Não havendo mais pedidos, o Presidente procedeu à abertura do
último ponto da ordem de trabalhos, outros assuntos

foi recebido pedido de informação, da parte do Serviço de Edu-
cação da Câmara Municipal, se a Junta apoiaria e em que moldes, as Férias

na Escola Páscoa de 2024. lnformou-se que se iria apoiar de acordo com o
deliberado na reunião do passado novembro

- - no âmbito das acessibilidades nos edifícios públicos através do
programa PRR - Plano de Recuperação e Resíliência, foram solicitados orça-
mentos a três empresas e vieram duas fazervisita técnica ao edifício sede da

lunta de FreguesÌa. Foi deliberado avançar com a empresa Stannah para a

candidatura, uma vez que implica menos condícionantes às instalações e a

cadeira elevatória fica arrumada no piso de cima
foi deliberado solicitar à empresa de autocarros Rodoviária do

Oeste, novo orçamento especificando o itinerário final, para o Passeio Sénior
do corrente ano, para o Centro de lnterpretação da Batalha de Aljubarrota e
para o Santuário de Fátima como alternativa de local a visitar

foi deliberado adjudicar à empresa Fregal, a proposta de apoio ao
processo de Avaliação de Desempenho (SIADAP).

-Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu porencerrada a reu-
nião, da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser
assinada pelos presentes

O Presidente

(António Jo m da Silva Pereira)

A retária

(Maria Filomena P ira Leitão)

O Tesoureiro

êr- (z-
(Paulo lose Reis Duarte)




